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ATA DA 82ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CENTRO 1 

CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS 2 

 3 
DATA:    25 de maio de 2018 4 
HORÁRIO:     13h30m  5 
LOCAL:     Sala de Reuniões da Diretoria do CCA 6 
PRESIDENTE:  Prof. Dr. Jozivaldo Prudêncio Gomes de Morais 7 
SECRETÁRIA:  Fábia Z. Nardi Farbelow 8 
MEMBROS PRESENTES:  conforme assinaturas no final do documento. 9 
  10 
1.     APRECIAÇÃO DE ATAS 11 
Ata da 79ª Reunião Extraordinária – Aprovada por unanimidade 12 
 13 
2. EXPEDIENTES 14 
 15 
2.1 – Comunicados da Presidência – a) Informa que a próxima reunião de Conselho 16 
de Centro será no dia 29 de junho. b) Informa que ontem foi procurado pelos 17 
coordenadores dos cursos noturnos que relataram que por conta da greve nacional dos 18 
caminhoneiros, os alunos estão com dificuldades para virem ao campus. E que, 19 
consultaram a ProGrad sobre como proceder, receberam a informação que a 20 
prerrogativa de suspender as aulas era do diretor do Centro. Diante do cenário instalado, 21 
decidiu suspender as aulas enquanto a situação não se normalizasse; c) Comenta que 22 
devido às dificuldades de tratativas com a ProGPe insistentemente manifestados por 23 
diversos setores do campus sugere, portanto, que o assuntos seja incluído como ponto 24 
de pauta desta reunião; d) Informa que houve reunião entre os coordenadores de curso, 25 
direção e ProGrad. Entre os temas tratados, discutiu-se sobre evasão escolar, assunto 26 
este já debatido neste fórum. O Prof. Miro informou que a ProGrad fez um levantamento 27 
dos dados da UFSCar e a média de evasão é de 30%. Desde o momento que a 28 
universidade brasileira ampliou sua forma de ingresso, a mesma ficou mais 29 
representativa em nossa sociedade como um todo. Isto necessariamente provocará 30 
também mudanças estruturais na forma de condução de universidade; e) Comenta 31 
sobre o descarte de material reciclável: “estamos com sérias dificuldades na condução 32 
deste trabalho por conta da falta de consciência da comunidade na hora de descartar! ” 33 
Reforça que o trabalho dos servidores na Comissão de Gestão de Resíduos é voluntário 34 
e de difícil execução e condução pelas razões expostas acima; f) Comunica que no 35 
último dia 03 foi assinado contrato com a Elektro e todas as lâmpadas do Centro será 36 
trocadas, por tipo LED e serão instaladas duas usinas fotovoltaicas no teto do Prédio 37 
Central; g) Relata que houve incidente com aluno fumando maconha, próximo à cantina. 38 
O aluno foi abordado por docente que solicitou que não fizesse uso de drogas ilícitas no 39 
campus, o aluno reagiu com agressividade. Sugere aos docentes que reforcem aos 40 
alunos que se trata de ação ilícita e, havendo denúncia, o caso poderá terminar em 41 
sanção ao transgressor; h) Informa que a Polícia Militar identificou no campus São 42 
Carlos como um lugar de descarte de veículos roubados e ponto de distribuição de 43 
drogas. Acrescenta que recentemente foi encontrada uma moto roubada nas 44 
dependências do CCA; i) Comenta que a reorganização interdepartamental, é uma 45 
discussão antiga. O CCA tem formação histórica atípica e isso faz com que as 46 
organizações departamentais sejam díspares. Questiona se as dificuldades de 47 
discussão nos departamentos são pela falta de diálogo das pessoas ou pelo 48 
distanciamento de áreas de trabalho? Prof. Miguel/DRNPA sugere que o assunto seja 49 
levado para discussão nos departamentos. Prof. Anselmo/CBLA destaca a dificuldade 50 
de entendimento entre a diferença de curso e departamento. O presidente propõe que 51 
o assunto seja levado para discussão nos departamentos e se, houver interessados na 52 
reorganização que apresentem neste fórum na próxima reunião; j) Informa sobre a 53 
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situação financeira do campus, como é feito em todas as reuniões deste Conselho: 54 
Ressarcimento FAI - R$ 690.244,73 (saldo em 25/05/2018); Projeto FAI/Recursos 55 
Próprios (antigo projeto 9318) – R$ 2.031,86 (saldo em 01/03/2018); Projeto 9791 – 56 
Apoio à Eventos – R$ 49.228,40 (saldo em 25/05/2018); ProDIn – R$ 181.092,37 (saldo 57 
em 25/05/2018); Projeto 10.794 – RTI Apoio à Extensão Rural – R$ 1.181.952,50 (saldo 58 
em 25/05/2018); Projeto 10.795 – RTI Apoio à Logística – R$ 1.154.210,81 (saldo em 59 
25/05/2018) e Projeto 10.751 – DI-Tec – R$ 771.635,59 (saldo em 25/05/2018). 60 
 61 
2.2 – Comunicados dos Membros – a) Prof.ª Anastácia/PPGADR solicita à diretoria 62 
que acione a Prefeitura Municipal para reforce a sinalização na avenida que dá acesso 63 
ao CCA, Portaria 2; b) Prof. Miguel/DRNPA sugere que os alunos ouvintes e especiais 64 
possam pagar como alunos regulares as refeições no Restaurante Universitário. c) 65 
Alini/TA – i) informa que a partir da próxima segunda-feira a biblioteca estará fechada 66 
em razão da greve dos caminhoneiros; ii) Convida todos para participarem da Festa 67 
Junina da B-Ar, que será realizada no dia 13 de junho. 68 
 69 
3.      ORDEM DO DIA 70 
 71 
O presidente a solicita a inclusão dos Assuntos: 3.9 - Tratativas junto à ProGPe, 72 
referente demandas do Centro e 3.10 - Apreciação da alteração do CRONOGRAMA do 73 
concurso público de provas de títulos para Professor Adjunto A, do DCNME-Ar, Edital 74 
nº 032/18 – Inclusões Aprovadas por unanimidade. 75 
 76 
Assunto 3.1 - Homologação da aprovação em decisão “ad referendum” dada pela 77 
presidência nas seguintes Atividades: a) O uso de animais silvestres taxidermizados 78 
como ferramenta de educação ambiental - Prof. Dr. Vlamir José Rocha - DCNME-Ar; b) 79 
III DIA DE CAMPO DE MANEJO DE ENTRELINHAS EM CITROS – Prof.ª Dr.ª Patricia 80 
Marluci da Conceição - DDR-Ar; c) Minicurso: Pesquisa em fontes de informação on line 81 
e Gestor de referências Mendeley – Prof.ª Dr.ª Anastácia Fontanetti - DDR-Ar – 82 
Aprovados por unanimidade. Assunto 3.2 – Homologação da aprovação em 83 
decisão “ad referendum” dada pela presidência nos ATOS CCA: a) Nº 597, 84 
constituir a Comissão de Bolsas do Programa de Pós-Graduação em Produção Vegetal 85 
e Bioprocessos Associados – PPGPVBA; b) Nº 598, constituir a Comissão para 86 
Revalidação de Diploma de Herminia Rojo Nava; c) Nº 599, nomear a Prof.ª Dr.ª 87 
Roselena Faez, Chefe do Departamento de Ciências da Natureza Matemática e 88 
Educação (DCNME-Ar); d) Nº 600, nomear a Prof.ª Dr.ª Ane Hackbart de Medeiros, 89 
Vice-Chefe do Departamento de Ciências da Natureza Matemática e Educação 90 
(DCNME-Ar) – Aprovados por unanimidade. Assunto 3.3 – Apreciação dos 91 
relatórios de afastamentos dos servidores: a) Prof.ª Dr.ª Kayna Agostini/DCNME-92 
Ar (integral) para participar do XI International Symposium on Pollination, no período de 93 
14/04 a 21/04/2018, em Berlim/Alemanha (23112.000364/2018-65); b) Prof. Dr. 94 
Estéfano Vizconde Veraszto/DCNME-Ar (parcial) para realização de de atividades de 95 
pesquisa junto ao Laboratório de Inovação Tecnológica Aplicada na Educação, da 96 
Faculdade de Educação da UNICAMP e ao Grupo de Pesquisa em Controle, Estimação 97 
e Modelagem da Faculdade de Engenharia Elétrica e de Computação da UNICAMP, no 98 
período de 08/11/2017 a 02/05/2018, em Campinas/SP (Processo: 23112.001739/2013-99 
08) – Aprovados por unanimidade. Assunto 3.4 – Apreciação das solicitações de 100 
afastamentos dos servidores: a) Prof. Dr. Estéfano Vizconde Veraszto/DCNME-Ar 101 
(parcial) para realização de de atividades de pesquisa junto ao Laboratório de Inovação 102 
Tecnológica Aplicada na Educação, da Faculdade de Educação da UNICAMP e ao 103 
Grupo de Pesquisa em Controle, Estimação e Modelagem da Faculdade de Engenharia 104 
Elétrica e de Computação da UNICAMP, no período de 06/06 a 06/12/2018, em 105 
Campinas/SP (Processo: 23112.001739/2013-08) – Aprovado por unanimidade. 106 
Assunto 3.5 – Apreciação das Fichas de Caracterização: a) PVBA-002 – Estatística 107 
Experimental; b) PVBA-003 – Tópicos Especiais em Bioprocessos; c) PVBA-004 – 108 
Tópicos Especiais em Produção Vegetal; d) PVBA-006 – Biotecnologia Agroindustrial; 109 
e) PVBA-007 – Biologia Molecular Aplicada; f) PVBA-009 – Fitopatologia Molecular; g) 110 
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PVBA-010 – Fruticultura Tropical; h) PVBA-011 – Introdução à Algorítimos em 111 
Bioinformática; i) PVBA-012 – Marcadores Moleculares na Análise Genética; j) PVBA-112 
014 – Microbiologia de Fermentação Alcoólica; k) PVBA-015 – Produção de Grandes 113 
Culturas; l) PVBA-016 – Relação Solo-Planta; m) PVBA-017 – Olericultura; n) PVBA-114 
018 – Interações entre Plantas e Insetos Herbívoros; o) PVBA-019 – Propagação de 115 
Plantas: Fisiologia e Aplicações; p) PVBA-020 – Genética de Populações de Bactérias; 116 
q) PVBA-021 – Compostos Bioativos e Aproveitamento de Resíduos Agroindustriais; r) 117 
PVBA-022 – Metodologia e Redação Científica; s) PVBA-023 – PESC (novo); t) PVBA-118 
024 – Agricultura de Conservação; u) PVBA-025 – Interações entre Plantas e Micro-119 
organismos; v) PVBA-028 – Controle de Qualidade de Produtos Agroindustriais – 120 
Aprovadas por unanimidade. Assunto 3.6 –  Apreciação do RESULTADO FINAL 121 
do concurso público de provas de títulos para Professor Adjunto A, do DTAiSeR-122 
Ar, Edital nº 092/17. (Processo nº 23112.004609/2017-42) -  Prof. André/DTAiSeR 123 
informa que 10 (dez) candidatos se inscreveram no certame, 5 (cinco) realizaram a 124 
prova e 3 (três)  foram aprovados. Houve um recurso, porém foi indeferido pela ProGPe. 125 
O resultado final foi aprovado por unanimidade. Assunto 3.7 –  Apreciação da 126 
COMISSÃO JULGADORA do concurso público de provas de títulos para Professor 127 
Adjunto A, do DCNME-Ar, Edital nº 032/18. O presidente informa que a ProGPe 128 
divulgou a Comissão Julgadora antes da aprovação do Conselho de Centro. E, 129 
comunicou que não aceitam decisões “ad referendum” em assuntos relacionados à 130 
concurso público. Prof. Anselmo/CBLA comenta que participou de banca de concurso 131 
no CECH e houve decisões “ad referendum” no concurso. A comissão julgadora foi 132 
aprovada com 16 (dezesseis) votos favoráveis e 2 (duas) abstenções. Assunto 3.8 133 
–  Ofício DCNME nº 044/2018, ref. Concurso para Prof. Adjunto, edital nº 032/18- 134 
(Assunto 4.12, 81º RO) -  O presidente faz a leitura do ofício. O DCNME decidiu por 135 
trocar a chefia do departamento e colocar a Prof.ª Dr.ª Roberta Nocelli como presidente 136 
da banca do referido concurso. Agradece o encaminhamento do departamento, 137 
prontamente respondendo a este Conselho. Assunto 3.9 –  Tratativas junto à ProGPe, 138 
referente demandas do Centro – O presidente comenta sobre os relatos que tem 139 
recebido de dificuldades nas tratativas com a ProGPe. Prof. Miguel/DRNPA comenta 140 
que durante a realização do concurso para docente de seu departamento, o presidente 141 
da banca teve inúmeras dificuldades com a ProGPe. Prof. André/DTAiSeR, também, 142 
comenta as dificuldades que o departamento enfrentou, quando da realização de 143 
concurso. Entre elas, a filmagem das provas práticas, na qual não teve suporte da 144 
ProGPe. Prof. Anselmo/CBLA comenta que participou de banca examinadora de um 145 
concurso em São Carlos e a postura da ProGPe é a mesma que em Araras. Alini/TA 146 
comenta que solicita a contratação de estagiário para a biblioteca, sem sucesso. 147 
Acredita que seja importante ter mais um servidor no DeGP-Ar. Prof.ª Patricia/PPGAA 148 
é contra a contratação de mais um servidor. É preciso entender as atribuições do 149 
departamento. Prof.ª Roselena/DCNME reforça que o DCNME está sem estagiário 150 
desde novembro/17 e vem solicitando com urgência a reposição da vaga, também, sem 151 
sucesso. Prof. Miguel/DRNPA sugere que o Pró-Reitor de Gestão de Pessoas seja 152 
convidado para uma reunião para discussão destes assuntos. O presidente propõe a 153 
elaboração de ofício solicitando o agendamento de uma reunião e esclarecimentos 154 
sobre os atendimentos e atribuições da DeGPe-Ar. Aprovado por unanimidade. 155 
Assunto 3.10 –  Apreciação da alteração do CRONOGRAMA do concurso público 156 
de provas de títulos para Professor Adjunto A, do DCNME-Ar, Edital nº 032/18 – 157 
Aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a 158 
presença e colaboração dos membros, declarando encerrada a reunião, da qual eu, 159 
Fábia Z. Nardi Farbelow lavrei a presente ATA, que assino juntamente com o Senhor 160 
Presidente e membros presentes à Reunião. 161 
 162 

 NOME   ASSINATURA 

Presidente 
Prof. Dr. Jozivaldo Prudêncio G. de Morais 

 
 

Vice-Diretor  
Prof. Dr. Ricardo T. Fujihara 
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DRNPA  
Prof. Dr. Miguel Ângelo Maniero 

 

DBPVA  
Profª. Drª. Maria Bernadete S.Campos 

 

DTAiSeR  
Prof. Dr. André Eduardo de Souza Belluco 

 

DDR  
Prof.ª Dr.ª Patrícia Marluci da Conceição 

 

DCNME  
Prof.ª Dr.ª Roselena Faez 

 

EAGA  
Prof. Dr. Ricardo Augusto Gorne Viani 

 

BBA  
Prof. Dr. Rodrigo Gazaffi 

 

CBLA  
Prof. Dr. Anselmo João Calzolari Neto 

 

AGEA (suplente) 
Prof.ª Dr.ª Adriana Cavalieri Sais 

 

QULA  
Prof.ª Dr.ª Tathiane Milaré  

 

FILA  
Prof. Dr. Daniel Luiz da Silva 

 

PPGAA  
Profª Drª Patricia Andrea Monquero 

 

PPGADR 
Profª Drª Anastácia Fontanetti 

 

PPGPVBA  
Profª Drª Monalisa Sampaio Carneiro 

 

PPGEdCM  
Prof. Dr Estéfano Vizconde Veraszto 

 

Representante dos T.As 
Alini C. de Carli Demarchi 

 

Representante discente Pós-Graduação 
Suzana Maria de Macedo-Soares 

 

Secretária Executiva  
Fábia Z. Nardi Farbelow 
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